
Шенталинский район посетил министр здравоохранения Самарской области Михаил Александрович Ратманов

В рамках рабочей поездки руководитель ведомства совместно с Главой района А.М.
Лемаевым, главным врачом ЦРБ В.В. Михайловым  ознакомился с работой Центральной
районной больницы, а именно приёмного, терапевтического, хирургического, детского
отделений, службы скорой помощи, пообщался с пациентами, встретился с
медицинскими работниками и жителями района. 

      

В ходе осмотра медучреждения руководству больницы были высказаны некоторые
замечания, рекомендовано наладить работу и благоустроить регистратуры взрослой и
детской поликлиники. По причине большой отдаленности Шенталинского района от
областного центра и разбросанности малых населенных пунктов, больнице необходимо
организовать работу второй бригады скорой помощи.
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Шенталинский район посетил министр здравоохранения Самарской области Михаил Александрович Ратманов

  Министр здравоохранения региона осмотрел новое оборудование – портативныйУЗИ-аппарат экспертного класса – закупленное в рамках федеральной программы&quot;Развитие материально-технической базы детских поликлиник и детскихполиклинических отделений медицинских организаций&quot;.  УЗИ-аппарат работает вмедучреждении с ноября и предназначен для обследования детей. Сегодня ужепорядка 30 маленьких жителей района прошли УЗИ-диагностику на новом аппарате. Пословам родителей юных пациентов, новое оборудование позволяет пройти качественноеобследование, исключая ожидание очереди на УЗИ вместе со взрослым населением, атакже поездок в областной центр.  Маленьких пациентов детского отделения М.А. Ратманов поздравил с приближающимсяНовым годом.  На встрече с коллективом медучреждения были подняты интересующие медработниковвопросы, которые касались обеспечения автотранспортными средствами офисов врачейобщей практики, возобновления обучения по специальности «Фельдшер» на базеШенталинского филиала Тольяттинского медколледжа и другие. Министрздравоохранения дал исчерпывающие ответы, подчеркнув, что сегодня важно, учитываявозможности больницы, сделать здравоохранение района приемлемым и болеекачественным.  Плодотворно прошла встреча министра и с Главой района А.М. Лемаевым, на которойобсуждались первостепенные задачи развития здравоохранения, в решении которыхАдминистрация района окажет содействие.  

   

 2 / 2


